



Celebrada una nueva reunión del Plan de Aislamiento Acústico

Aena destina una nueva partida de 245.000 euros a insonorizar viviendas en el entorno del Aeropuerto de Gran Canaria

- **Hasta el momento se han aprobado 4,2 millones de euros para el Plan de Aislamiento Acústico del aeropuerto**

05 de diciembre de 2013

Los representantes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, el Cabildo de Gran Canaria, los ayuntamientos de Agüimes, Ingenio, Santa Lucía, Telde y Aena han aprobado una nueva partida por valor de 245.709 euros, destinados al pago de las actuaciones de insonorización en viviendas de los municipios de Ingenio y Telde, que se encuentran incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Gran Canaria.

Durante la comisión, celebrada ayer, se informó del impulso que se ha dado al proceso de realización de mediciones acústicas, lo que permitirá conocer las necesidades de aislamiento de las viviendas. Asimismo, se informó que se ha llevado a cabo la evaluación de los proyectos y análisis de presupuestos correspondientes a 62 viviendas.

Estas cantidades serán aprobadas próximamente por el Consejo de Administración de Aena. Con este acuerdo, la cantidad que hasta el momento ha destinado Aena para la insonorización de inmuebles en el entorno del Aeropuerto de Gran Canaria asciende a más de 4,2 millones de euros.

El censo actual de viviendas incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Gran Canaria es de 1.041 con derecho a solicitar la



Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes
Tel. 928 579 314 / 678 454 429

mldominguez@aena.es / canariaspresna@aena.es /
www.aena-aeropuertos.es

insonorización, 106 de ellas situadas en el término municipal de Agüimes, 634 viviendas en Ingenio, 300 en el de Telde y una en el municipio de Santa Lucía.

Esta comisión realiza el seguimiento de las actuaciones recogidas en la Declaración de Impacto Ambiental, donde se incluye la huella acústica, asociada al proyecto de ampliación del Aeropuerto de Gran Canaria. Entre estas actuaciones se encuentran las correspondientes a la insonorización de las viviendas afectadas, que se irán incrementando en la medida en que se presenten los correspondientes proyectos de obra para tal fin.